

白山市立蕪城小学校

校長だより

令和7年度 4月23日



No. 2

学校教育目標

自ら学び、心豊かで、たくましい児童の育成

～みんなが元気 みんなで前進～

めざす児童像

「自ら考え、自ら学ぶ子」

「やさしく思いやりのある子」

「たくましい子」

全校でそろえよう！

4月14日（月）に、今年度初めての「ぶじょっこ集会」が行われました。月1回行われるこの会では、校長の他、学習、生活、特活の各担当が、この月に頑張ることを話します。会の後、各担任が児童の実態に合わせて取り組み内容や取り組み方等を児童と確認します。月末には、児童が取組の成果を評価し、次の取組に向かう流れで1年を通じて行っています。

4月は、校長から学習面や生活面の基本をきっちり「揃える」ことが大切であると話しました。当たり前のことがですが、分かっていても、きっちりやり遂げることは、簡単なことはありません。お互いに注意して教え合いながら、当たり前にできることを増やしていくってほしいと思っています。ときには、高学年は下学年に、なぜこのルールやマナーを守ることが大切なのかを教えてあげてほしいと伝えました。

また、クラスや学年で一年間頑張っていく「目標」を決めるることは、これから頑張っていく「気持ちを揃える」ことになります。**気持ちを揃え、何を目指していくのかを意識しながらスタートを切ることは意味があるので、大切にしてほしいと児童に伝えました。**

「揃える」を合言葉に、全校で、1年間を乗り切るためのルールやマナーなど土台となる部分を身につけるとともに、目指すべきところを共有できるようにしていきます。

なお、4月25日（金）には、授業参観が予定されています。年度当初の大変お忙しい中ではありますが、是非学校に足を運んで頂き、お子様の様子をご覧ください。

そろえる

- こうどうをそろえる
- きもちをそろえる

こうどうをそろえる

わかる

つづける

あたりまえに

1年生見守り隊

6年生が、張り切って1年生のお世話をしています。1年生は慣れないことや初めてのことばかりで大変ですが、6年生の手も借りながら、**少しずつ自分でできることを増やしていくとよいです。**



[朝の片づけ]



[休み時間に1年生と遊んできました]



[盛り付けの手本に]